

## Wipsee lance l'Oasis numérique

Toujours à la pointe de l'innovation, la Maison de l'Europe des Landes Wipsee a lancé depuis septembre l'expérimentation de son tout nouveau Labo à projets, intitulé l'Oasis numérique ; un espace de création et d'innovation numérique qui est ouvert en accès libre aux jeunes âgés de 15 à 25 ans. L'espace propose aux personnes intéressées de venir développer des savoir-faire avec un panel d'outils numériques incluant la réalité virtuelle, la radio, le drone, la robotique, la vidéo, etc. L'Oasis numérique se veut aussi décontractée et incarne une ambiance jeune et « chill ». « Les jeunes viennent se vider la tête, ils jouent aux cartes, à la PlayStation 5 et font de la musique », raconte Damien, responsable du Labo à projets. Cet espace permet aux jeunes de s'exprimer et de se divertir, mais aussi de participer à des ateliers thématiques, un mercredi soir par mois, de 17 h 30 à 19 h 30, qui allient pratique numérique et éducation informelle. « C'est un groupe de jeunes qui discutent, pratiquent et apprennent en s'amusant ; on est loin d'une salle de classe », précise Damien.

Au programme, des sujets comme le cyberharcèlement, l'écologie et le



La radio fait partie des activités pratiquées lors des ateliers du Labo à projets. L. B.

numérique, l'intelligence artificielle (IA), la robotique, l'expression de soi, le gaming, où la pratique est au centre de tout. Chaque adhérent peut accéder en illimité au Labo à projets, à ses ateliers mensuels et bénéficier d'un accompagnement personnalisé.

### Laïla Bop

Pour s'inscrire, contacter Damien au 07 82 12 11 56. Le montant de l'adhésion est de 50 euros par an et par jeune.